市長と話そう!鈴鹿づくりミーティング『成人式実行委員会』アンケート集計結果

参加人数 8名 (男 3名, 女 5名)

回答 8名(男3名,女5名) 回答率 100%

年代 20 代未満 2名(女 2名) 20 代 6名(男 3名, 女 3名)

問1 市長と気軽にお話ができましたか。

1	できたと思う	1人
2	まあできたと思う	7人
3	発言する機会がなかった	0人
4	その他	0 人

問2 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。

1	大変良かった	5 人
2	まあ良かった	3人
3	あまり良くなかった	0人
4	良くなかった	0人
5	どちらとも言えない	0人

問3 このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。

1	必要と思う	8人
2	必要と思わない	0人
3	どちらでも良い	0人
4	わからない	0人

問4 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。

- ・鈴鹿の知らない所が聞くことができて「こんな活動しているんだ」と感じることが 多かったです。この機会に、いろいろなお話を聞けて良かったです。少しの時間で したが、お話ができてとても良かったです。ありがとうございました。
- ・普段、市長と話すことなんてないので、とても貴重な経験ができたと思います。
- ・対談していろいろな事が聞けたり、話たりしました。あまり多くは話せませんでしたが、良い機会になりました。ありがとうございました。
- ・市長とお話できる機会なんてそうそうないので緊張はしましたが、楽しめました。 市長が気さくに話かけてくださったのでとても嬉しかったです。ありがとうござい ました。
- ・今回の鈴鹿づくりミーティングに参加させていただき、市長と話しているのではなく、友人のお母さんみたいな感じで話せたと思います。少し緊張はしましたが、市長と貴重な経験をして良かったです。今日は、ありがとうございました。
- ・すごく緊張してしまって、思ったことを上手く伝えられなくて残念です。こういう 機会を持たせてもらえたことがとても嬉しく思います。普段あまり聞くことのない 話を聞かせてもらって、いろいろ考えさせられます。市長がとてもフランクに話し てくださったので、楽しくお話ができました。
- ・市長とお話ができて良かったです。今後、もっと安心して住める市をつくっていた

だきたいです。

・最初はすごく緊張したけれど、市長がうまく雰囲気をつくってくれたので、最終的には軽い気持ちで話すことができた。貴重な機会をありがとうございました。